



La Supercopa del fútbol chileno abrirá la temporada 2026 con nuevo formato en Viña del Mar

Description

El fútbol chileno ya tiene definido el evento que marcará el inicio oficial de la temporada 2026. Se trata de la Supercopa de Chile, que este año se disputará bajo un formato inédito, con cuatro equipos en competencia y sede única en la ciudad de Viña del Mar.

Por primera vez, el tradicional encuentro que enfrentaba a dos campeones dará paso a un cuadrangular, en el que participarán Coquimbo Unido, Universidad Católica, Huachipato y Deportes Limache. Los “piratas” y los “cruzados” accedieron al certamen tras consagrarse campeón y subcampeón de la Liga de Primera 2025, respectivamente, mientras que Huachipato y Limache aseguraron su cupo al disputar la final de la última Copa Chile.

El torneo se desarrollará íntegramente en el estadio Sausalito, recinto que volverá a recibir partidos oficiales de alto nivel tras su proceso de remodelación. El formato contempla dos encuentros de semifinales, un partido por el tercer lugar y la definición del título.

En cuanto al calendario, ya están confirmadas las llaves iniciales. Huachipato enfrentará a Universidad Católica en una de las semifinales, mientras que Coquimbo Unido se medirá ante Deportes Limache en el otro cruce. El duelo entre acereros y cruzados se disputará el martes 20 de enero, mientras que el encuentro entre piratas y limachinos está programado para el miércoles 21 del mismo mes.

Con este nuevo formato, la Supercopa busca entregar mayor atractivo competitivo al arranque de la temporada y ofrecer una instancia de alto nivel futbolístico antes del inicio de los torneos oficiales, consolidando además a Viña del Mar como uno de los principales escenarios deportivos del país.

El Maipo

Date Created

Enero 2026